EDITORIAL

ARTÍCULOS ESPECIALIZACIONES EN DERECHO

La Revista Innovando en la U, en esta oportunidad les ofrece a sus distinguidos lectores un espacio directo para socializar la producción académica de los estudiantes de las especializaciones con énfasis en Derecho Constitucional, Derecho Administrativo, Derecho Laboral y Seguridad Social, Derecho Penal y Derecho de Familia.

Es menester resaltar el compromiso y fomento de la investigación aplicada en los espacios académicos de los estudiantes de especializaciones en derecho en la seccional Socorro, los cuales, son para nuestro Instituto de Posgrados y la Facultad de Derecho, Ciencias Políticas y Sociales, evidencia de la conciencia crítica y recreadora de los conocimientos científicos y tecnológicos, y de la formación integral de los egresados en cada una de las especializaciones.

La Revista Innovando en la U considera oportuno realizar la publicación de los trabajos presentados para optar al título de especialistas en derecho, los cuales se encuentran articulados con las líneas de investigación de la Facultad de Derecho, Ciencias Políticas y Sociales, a saber: i) Teoría Política y Constitucional, ii) Derechos Humanos y Garantías Procesales y iii) Estado, derecho y territorio. Esto como contribución al fomento de la producción intelectual a través de la identificación de núcleos temáticos dentro de los cursos propuestos, articulados a problemas jurídicos planteados al interior de cada uno de los énfasis de especialización en derecho y que resultan de la interacción de los aspirantes a especialistas con el medio en el cual se encuentra ejerciendo la profesión. Lo cual, hace evidente el resultado de la asignatura de metodología de la investigación, con el diseño y desarrollo de un artículo de opción de grado.

Este escenario de divulgación hace gala de la amplia producción, como elemento articulador de la investigación aplicada con la proyección social de los profesionales y abogados que se especializan en nuestras aulas. En este sentido, esta publicación demuestra la trayectoria de los Programas de Especialización en Derecho Constitucional, Derecho Administrativo, Derecho Laboral y Seguridad Social, Derecho Penal y Derecho de Familia de la Universidad Libre Seccional Socorro. Y por tanto, sentimiento fiel del esquema y fomento de la investigación, con la opción de grado que tienen los estudiantes de las especializaciones; convirtiéndose en uno de los grandes aportes que la Universidad ha propiciado para brindarle impulso al área de investigación y el desarrollo de las líneas de investigación.

IUX PRAXIS

El proceso de investigación se ha ubicado así, en el escenario de creación y participación entusiasta y positiva en el cuerpo estudiantil posgradual, lo que ha provocado el sentido de consulta, actualización y búsqueda continua de la información nueva y eficaz a través de bases de datos y motores de búsqueda que la Universidad ofrece a los estudiantes, con el fin de encontrar nuevos métodos y técnicas para la aplicación del conocimiento adquirido, y la motivación permanente hacia la investigación.

Por último agradezco a nuestro Presidente Dr. Rector Nelson Omar Mancilla Medina, a la directora del Instituto de Posgrados de Derecho Dra. Erika Patricia Rincón Remolina, al decano de la Facultad de derecho, Ciencias Políticas y Sociales Dr. Wolfang Javier Fernando Uribe Meneses y a los docentes del módulo de metodología de investigación y a todos y cada uno de los estudiantes.

Carlos Fernando Morantes Franco

Coordinador del Centro de Investigaciones Facultad de Derecho, Ciencias Políticas y Sociales